

Forums pour les consommateurs

Risperdal depuis 9ans

Par Arthur85430 Posté le 06/01/2025 à 21h35

Bonjour,

Suite à un parcours pour le moins médiocre, un suivi en psychiatrie, je me permets de venir ici chercher de l'aide,

J'ai appelé ce jour le centre d'addictologie près de chez moi pour voir avec eux s'ils ont déjà eu des cas comme le mien de " consommateur " de risperdal (prescription) mais la secrétaire ne savait pas trop.

Ça va faire 10ans qu'on m'en prescrit pour une psychose (diagnostic qui selon moi n'est pas valable), à l'époque j'avais Diogène que j'ai réussi à régler en me décidant d'arrêter (en institut) mais on a pas pu arrêter traitement mon traitement car je sortais juste d'une contrainte de soin,

Pendant 6ans j'ai suivi cette contrainte (j'aurais pu arrêter après deux ans légalement) et aujourd'hui je subi de graves effets secondaires lié au risperdal,

Je ne suis pas dans un déni, je suis peut être effectivement psychotique mais tout mes problèmes sont réglés depuis 2018,

On a entamé un sevrage avec l'accord de ma psychiatre mais je n'ai eu absolument aucun suivi, résultat je l'ai arrêté deux trois jours et j'ai préféré être prudent et le reprendre (je me sentais laissé dans la nature et je n'ai pas eu non plus de recommandation)

Il y a un hôpital à Luçon (je suis en Vendée) qui gère les hospitalisations ainsi qu'un service de proximité qui peut rendre visite pour parler du désirs des gens d'arrêter (dans quel contexte, comment etc),

J'arrive à bout de ces neuroleptiques que j'ai très mal vécu, autour de moi et même avant ma prise en charge personne n'a crû à ce diagnostic mon trouble principal n'ayant jamais été en lien avec une maladie mais une habitude. À l'époque j'avais beau l'expliquer à ma psychiatre elle m'a littéralement gavé de médocs pour rien.

Donc depuis 2018 je subi d'autant plus ce traitement qui pour moi n'a pas d'intérêt, je veux absolument retrouver qui j'étais et bien évidemment je veux un suivi car ça me semble essentiel.

Au CMP ils n'accompagnent pas pour un sevrage. Ils ont également beaucoup de mal à revenir sur un diag.

Je n'ai pas de mal à dire que je suis psychotique mais encore une fois je vis très mal le neuroleptiques. Je suis encore mitigé pour appeler le service de proximité j'ai très peur d'une réponse négative et d'être condamné à prendre ce neuro.

Merci beaucoup d'avoir pris du temps pour me lire si vous voulez répondre je me ferais un plaisir de prendre note de vos expériences.

2 réponses

Profil supprimé - 07/01/2025 à 12h33

Salut Arthur85430,

Peux tu dire les effets secondaires qui te poussent à vouloir arrêter ?

Et est ce que le médicament te permet d'avoir moins de crise voir pas du tout ?

Je suis également sous risperdal depuis 2008,j'ai souvent eu envie d'arrêter surtout dû à mon humeur basse en permanence et la fatigue.

Si il a une efficacité sur ta psychose il faut vraiment réfléchir avant de l'arrêter.

Mais je ne sais pas l'ampleur de tes effets secondaires.

electron - 17/07/2025 à 15h16

Bonjour

Suite à un mauvais diagnostic en gériatrie, ma mère s'est vue prescrire du risperdal, et auparavant de la loxapine. Des mouvements Extra pyramidaux sont apparus, mouvements involontaires et akhatise.

Troubles de l'élocution. Est ce également vos effets secondaires ?

Il apparaît difficile de se faire écouter par les psychiatres et remettre en cause une erreur de diagnostic sur tout par rapport aux infections inhérentes.